

Frau Stadtpräsidentin Schättiger gratuliert Ratsfrau Zielke-Rieckmann zum Geburtstag.

Sodann berichtet sie aus der gestrigen Sitzung des Ältestenrates. Dort wurde zur Diskussion gestellt, die Beratung des Haushalts – geplant für den 19.01.2021 – angesichts der Corona-Pandemie und den daraus resultierenden Schwierigkeiten, sich in den Fraktionen auf die Beratung vorzubereiten, zu verschieben.

Für eine Verschiebung hätten sich bereits die Ratsfraktionen von CDU, SPD und DIE LINKE ausgesprochen. Die Beratung solle dann spätestens Anfang März erfolgen.

Frau Stadtpräsidentin Schättiger bittet die übrigen Ratsfraktionen, sich zeitnah zu äußern.